

Cuba lamenta pérdidas humanas y materiales por aluvión en Ecuador (+Tuit y Foto)



El aluvión, originado en las faldas del volcán Pichincha, descendió desde el sector de La Comuna por la pendiente de la avenida La Gasca. Foto: Ecuavisa

La Habana, 1 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez lamentó este martes las pérdidas de vidas humanas y otros daños ocasionados por un aluvión ocurrido la víspera en Quito, Ecuador, con saldo preliminar de 21 fallecidos.

En su cuenta en Twitter en canciller escribió:

Lamentamos profundamente las pérdidas de vidas humanas y otros daños ocasionados por el aluvión ocurrido en la zona de La Gasca, en Quito, Ecuador.

Nuestras condolencias y solidaridad al hermano pueblo ecuatoriano.
pic.twitter.com/GOzC8fqPWU

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [February 1, 2022](#)

Las fuertes lluvias registradas este lunes en la zona de La Gasca, en el noroccidente de la capital ecuatoriana, provocaron un aluvión originado en las faldas del volcán Pichincha que descendió desde el sector de La Comuna, por la pendiente de la avenida La Gasca.

A las 11:00, hora local, de este martes las autoridades de Quito contabilizaron 21 fallecidos, 16 desaparecidos y 46 heridos, seis de ellos en estado crítico.

El Servicio de Gestión de Riesgos reportó tres viviendas destruidas totalmente, mientras integrantes del Cuerpo de Bomberos, con apoyo de otras instituciones, continúan con las labores de búsqueda de las personas desaparecidas. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284738-cuba-lamenta-perdidas-humanas-y-materiales-por-aluvion-en-ecuador-tuit-y-foto>



Radio Habana Cuba